

**INFORME DE EVALUACIÓN
TRABAJO FINAL DE GRADO
REVISORA**

Datos:

Estudiante: Sergio Adrián Lemos

Tipo de trabajo: Monografía

Título: Transcondicionados

Docente Tutor/a: Asist. Mag. Cecilia Baroni

Docente Revisor/a: Prof. Adj. Ma. Julia Perea

Período solicitado para Lectura Pública: Junio 2015

1-. Aspectos Formales:

El trabajo no se ajusta totalmente a los requisitos formales. En este sentido falta el resumen al inicio de la producción escrita y la letra utilizada en su tipo y tamaño no coincide con la solicitada por la Facultad para los Trabajos Finales de Grado (TFG).

Las citas bibliográficas no se ajustan totalmente a las normas APA sexta edición.

La ortografía y sintaxis son correctas.

2- Articulación teórica:

El tema elegido es de gran relevancia para nuestro contexto social y para la formación de los profesionales de la salud. Se problematiza la revisión de los planes de estudio haciendo hincapié en la importancia de incluir la temática de las personas lesbianas, gays, bisexuales y transexuales (LGBT) en los programas de grado.

Se destaca la importancia que tiene realizar un TFG a partir de una práctica pre-profesional ya que esta le permite al estudiante contactar con problemáticas actuales de nuestra sociedad.

Esto sin duda promueve en el futuro psicólogo la capacidad de problematizar situaciones que se encuentran naturalizadas permitiendo pensar, como se observa en este trabajo, en la posibilidad de su desnaturalización. La producción escrita deja claro este cometido llevando adelante un análisis muy pertinente y reflexivo. En esa dirección propone pensar los modelos culturales de sexo y género creados por el poder hegemónico,

promoviendo a través de la crítica fundamentada y una posición mas humanitaria, su posible desideologización.

Se detiene también en la descripción reflexiva de la práctica de los técnicos en los servicios de salud, donde a pesar de la propuesta del Sistema Nacional Integrado de Salud, aún se observa un modelo de atención vertical, no participativo, medicalizado y deshumanizado.

La monografía posee un buen nivel de integración y análisis, presentando claridad conceptual y coherencia interna.

Debe cuidar sin embargo algunas oraciones que resultan muy extensas, lo que podría obstaculizar por momentos la comprensión del texto.

La bibliografía seleccionada es pertinente.

Consideración final:

Se trata de un trabajo final de grado con una modalidad de monografía basada en la experiencia.

El tema elegido es de importancia tanto para la academia como para nuestra sociedad actual.

Es un trabajo con un buen análisis crítico y reflexivo que aporta a pensar en la transformación de situaciones que deben desnaturalizarse y desideologizarse con el fin de buscar una mejor calidad de vida para las personas LGBT promoviendo de esta manera una sociedad mas inclusiva y mas justa.

El trabajo cumple satisfactoriamente con los requisitos para su aprobación debiendo corregir antes de su publicación en la web las normas APA y las exigencias formales solicitadas por la Facultad detalladas al inicio de este informe.

Prof. Adj. Ma. Julia Perea

Revisora